



A l'occasion de la célébration de la 50ème édition de la Fête nationale au Cameroun, le Chef de l'Etat a décidé de réadmettre les jouissances populaires dont le défilé civil et militaire, suspendu depuis deux ans à cause du covid-19. Cependant, la traditionnelle réception du Palais de l'Unité reste suspendue.

Après deux éditions passées en berne à cause de la pandémie du coronavirus, le Cameroun renoue avec la célébration populaire de sa fête nationale. Cette année, le défilé civil et militaire va à nouveau rythmer la célébration. Ainsi en a décidé le président de la République.

Le coup d'envoi des préparatifs a été donné ce jeudi 7 avril par le ministre de la Jeunesse et de l'éducation civique (MINJEC), Mounouna Foutsou, organisateur en chef du défilé, et notamment de la partie réservée aux civils. A l'occasion, le thème de cette 50ème édition a été dévoilé: «Forces de défense et de sécurité au service du peuple, pour la préservation de la paix sociale et de la cohésion nationale, gage de l'émergence du Cameroun».

A l'étranger, un message fax du Chef de l'Etat adressé aux représentations diplomatiques camerounaises recommande l'«organisation d'une cérémonie de prise d'armes là où c'est possible ». Pas plus. Une recommandation similaire avait déjà été faite par le ministre délégué à la présidence de la République, chargé de la Défense (Mindef), Joseph Beti Assomo, chef d'orchestre du défilé militaire, à ses collaborateurs, append-on de notre confrère lavoixdesdecideurs.biz.